



## **Inician diputados sesión de trabajo con el análisis del plan de acción de la Política Integral de la Niñez, Adolescencias y Juventudes**



***El Presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez asiste a la segunda jornada del Cuarto Periodo Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular, en su X Legislatura.***

**Leticia Martínez Hernández, 19 de Diciembre de 2024**

La segunda jornada de trabajo del Cuarto Periodo Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular en su X Legislatura, inició este jueves con el análisis del estado de la implementación del Plan de acción de la Política Integral de la Niñez, Adolescencias y Juventudes, presentado por el viceprimer ministro Eduardo Martínez Díaz.

Esta Política responde a la importancia que el Estado brinda al máximo desarrollo de la población de esas edades en Cuba, su adecuación al contexto demográfico y socioeconómico actual, y a la necesidad de transformar la legislación vigente. Está orientada, en esencia, a propiciar el desarrollo integral de niñas, niños, adolescentes y jóvenes, su protección e inclusión social, así como su contribución al desarrollo social y la unidad nacional.



*Foto: Estudios Revolución*

La sesión, que como es habitual tiene por sede el Salón Plenario del Palacio de Convenciones de La Habana, está encabezada por el miembro del Buró Político y presidente del Parlamento y del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández. También participa el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, diputado a la Asamblea Nacional por el municipio de Santa Clara.

Hoy se prevé el análisis, además, de la Estrategia Energética del país, cuyo ponente será el ministro de Energía y Minas, Vicente de la O Levy; se dará una información a los diputados sobre la recuperación de la provincia de Artemisa tras el paso del huracán Rafael, a cargo del gobernador Ricardo Concepción Rodríguez; y se presentará un informe del ejercicio de la más alta fiscalización al Instituto Nacional de Recursos Hídricos.

En la jornada de este miércoles, y con la presencia del General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución cubana, los diputados debatieron sobre la actualización de las Proyecciones de Gobierno para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, presentada por el primer ministro, Manuel Marrero Cruz; así como el Plan de la Economía y el Presupuesto del Estado para el año 2025, importantes documentos que fueron aprobados por el Parlamento.



*Foto: Estudios Revolución*